



C'est un événement inattendu pour les fans de Yannick Noah, l'ancien tennisman et chanteur.

À 64 ans, Yannick Noah va devenir père pour la sixième fois. Sa compagne, Malika, âgée de 32 ans, est enceinte de cinq mois. Cette nouvelle surprise vient étonner les médias et les fans du sportif qui avait jusque-là déclaré ne plus vouloir d'enfants.

Le bébé de Malika devra se faire une place au milieu des cinq enfants de Yannick Noah, issus de ses trois précédents mariages avec Cécilia Rodhe, Heather Stewart-Whyte et Isabelle Camus.

Yannick Noah avait pourtant déjà déclaré qu'il n'avait plus envie d'enfants et préférerait s'occuper de son jardin en solo. Mais cela semble avoir changé avec l'arrivée de Malika dans sa vie. Le vainqueur de Roland-Garros en 1983 partage désormais sa vie avec cette femme qui l'aime autant que lui.

La famille Noah s'agrandit donc encore une fois, mais cette fois-ci, c'est un enfant supplémentaire qui va rejoindre le clan.

Tout le monde attend avec impatience la naissance de l'enfant et les premières photos de la

nouvelle famille agrandie. Cela sera sans doute un moment magique pour Yannick Noah et Malika, qui ont décidé de créer ensemble une nouvelle génération.